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担  当  書  記 倉井 伸也、野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第68号の発行について 

（１）発行日程について 

（２）掲載記事について 

（３）表紙の写真について 

（４）表紙の題字について 

２ 議会の広聴活動について 

（１）高校生議会について 

３ その他 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井係長、野村主査 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 68号の発行について」

を議題として、発行に向けての日程、掲載記事、表紙写真等の協議を行った。 

次に、「議会の広聴活動について」を議題とし、高校生議会について、確定した参加人数等

の報告があった。各高校からの質問内容については、提出の後、各常任委員会の正副委員長

に答弁内容の作成を依頼することとした。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第68号の発行について 

（１）発行日程について 

９月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程が了承され、次回の広報広聴検討分

科会は、７月６日水曜日の本会議閉会後、次々回は、８月２日火曜日の午前10時に開催

することに決定した。 

次に、一般質問をした議員の原稿提出締め切り日について、現在粗打ち原稿納品から

１週間後としているが、延長を希望する意見が以前にあったことから、次号の第69号に

ついては、例年12月１日号としているが、発行予定日の変更についても検討することと

し、会長から本件について各会派・各部屋における意見の聞き取り依頼があった。 

 （２）掲載記事について 

記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。 

 （３）表紙の写真について 

表紙写真の公募について、応募が減少傾向であり、都市計画課が実施している「伊勢

市わがまち写真コンクール」が議会だよりの表紙写真募集の趣旨と合致する部分がある

ことから、今回は令和３年度の「伊勢市わがまち写真コンクール」最優秀賞の作品を採

用することとし、今後も特に採用するものがなければ、このコンクールの中から選定し

ていくこととした。 

他に委員からは、人物が写っているものを表紙として、検討してみてはどうかとの意

見があった。 

（４）表紙の題字について 

既に決定のとおり、北浜小学校児童の作品を採用することとした。 

 

２ 議会の広聴活動について 

（１）高校生議会について 

高校生議会について、参加申込状況は市内８校21名からの参加があったこと、議長役

には、伊勢高校、伊勢まなび高校、皇學館高校から各１名ずつ、合計３名の希望者があ

り、３交代で務めていただくこと、各高校からの質問内容については、６月22日（水）

を提出期限として依頼中である旨、事務局から報告があり、各高校から質問内容の提出

後、各常任委員会の正副委員長に答弁内容の作成を依頼することとした。 
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上記署名する。 

 

 令和４年６月 20日 

 

会  長 


